

DELIK HUKUM

TMMD Sengkuyung Tahap IV Resmi Ditutup: Desa Pakisan Siap Melangkah dengan Infrastruktur dan Semangat Baru

Agung widodo - KLATEN.DELIKHUKUM.ID

Nov 1, 2024 - 10:46



Foto: Saat Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap IV. Program ini secara resmi ditutup oleh Komandan Kodim 0723/Klaten, Letkol Czi Bambang Setyo Tri Wibowo, S.E., M.Han, dalam upacara penuh semangat yang berlangsung di Lapangan Desa Pakisan, Kamis (31/10/2024).

[Klaten](#) - Desa Pakisan di Kecamatan Cawas, Kabupaten Klaten, menorehkan babak baru dalam pembangunan desa dengan suksesnya penyelesaian program

TNI Manunggal Membangun Desa ([TMMD](#)) Sengkuyung Tahap IV. Program ini secara resmi ditutup oleh Komandan [Kodim 0723/Klaten](#), Letkol Czi Bambang Setyo Tri Wibowo, S.E., M.Han, dalam upacara penuh semangat yang berlangsung di Lapangan Desa Pakisan, Kamis (31/10/2024).

Mengusung tema "[Darma Bhakti TNI Mewujudkan Percepatan Pembangunan di Wilayah](#)", TMMD kali ini hadir bukan hanya untuk meningkatkan infrastruktur, tetapi juga untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat. Hadir dalam acara penutupan ini sejumlah tokoh penting, di antaranya Kapolres Klaten AKBP Warsono, S.H., S.I.K., M.H., Kasiren Korem 074/Wrt Letkol Kav Burhanudin, S.T., serta beberapa kepala dinas dan tokoh masyarakat.



Letkol Czi Bambang Setyo Tri Wibowo dalam amanatnya menekankan pentingnya kolaborasi yang erat antara TNI dan warga dalam memajukan desa.

"TMMD bukan sekadar program pembangunan fisik, tetapi juga wujud nyata dari gotong royong dan kemandirian [TNI bersama rakyat](#). Inilah semangat yang kita bawa agar warga Desa Pakisan merasakan dampak positif yang berkelanjutan," ujarnya dengan penuh semangat.

Program TMMD kali ini mencakup proyek fisik berupa betonisasi jalan sepanjang 525 meter dan pembangunan talud sepanjang 478 meter, yang kini siap digunakan warga untuk meningkatkan mobilitas dan mempercepat akses ekonomi. Selain itu, kegiatan non-fisik juga dilaksanakan, termasuk penyuluhan bela negara, kampanye bahaya berita hoaks, penanggulangan kenakalan remaja, hingga pelayanan administrasi kependudukan.

Usai upacara, Dandim dan jajaran forkopimda Kabupaten Klaten secara simbolis meresmikan jalan pertanian yang telah dibangun. Jalan baru ini diharapkan mampu membuka akses yang lebih luas bagi petani dalam mengangkut hasil pertanian, sehingga dapat mendorong ekonomi desa dan kesejahteraan warga.



Di sela-sela peresmian, Letkol Bambang menyampaikan bahwa gotong royong merupakan “nyawa” dari TMMMD.

“Inilah kunci utama keberhasilan program ini. Kami ingin masyarakat merasa bahwa TNI selalu ada untuk mereka, bukan hanya saat program berlangsung tetapi juga dalam setiap langkah pembangunan ke depan,” tuturnya penuh harapan.

Suksesnya TMMMD Sengkuyung Tahap IV di Desa Pakisan diharapkan akan mendorong semangat warga untuk aktif terlibat dalam pembangunan daerahnya. Dengan infrastruktur baru dan semangat gotong royong yang kian kuat, Desa Pakisan siap melangkah maju menuju masa depan yang lebih sejahtera.

(Pendim Klaten)